

ESTADÍSTICAS FHS 2018

Estimados amigos, como todos sabéis, la Fundación ofrece un tratamiento profesional y de calidad a pacientes con dificultades económicas y sociales. Hasta el momento nos hemos financiado exclusivamente a partir de donaciones particulares, aportaciones de pacientes y alguna ayuda puntual de entidades privadas.

Un año más, hemos trabajado con la ilusión de que nuestros pacientes recuperen sus vidas y las afronten con optimismo y esperanza.

Nuestro equipo sigue creciendo de manera profesional. A principios de año se incorporó una psicóloga y terapeuta de manera permanente, mejorando sustancialmente la atención que reciben nuestros pacientes.

Nos parece imprescindible compartir con vosotros los resultados conseguidos a lo largo de este último ejercicio, pues esta importante labor sólo es posible gracias a este esfuerzo compartido.

Los resultados obtenidos durante este último año son:

PACIENTES EN TRATAMIENTO	MENOS DE 2 AÑOS	ENTRE 2 Y 5 AÑOS
38	53%	47%
RECAÍDAS *	4	1

Las tasas de adherencia y recuperación, a origen, son actualmente las siguientes:

PACIENTES EN TRATAMIENTO	RECAÍDAS / ABANDONOS *	TASA ADHERENCIA
75	26	65%

PACIENTES ENTRE 2 Y 5 AÑOS	RECAÍDAS / ABANDONOS	TASA RECUPERACIÓN
20	3	85%

PACIENTES MÁS 5 AÑOS	RECAÍDAS	TASA RECUPERACIÓN
14	1	93%

*Las recaídas/abandonos se contabilizan una vez superado los primeros 6 meses de tratamiento.

Como se desprende de estos últimos datos, es muy importante que el paciente supere los dos años de abstinencia, lo que supone un buen pronóstico de recuperación a largo plazo.

Estos buenos resultados nos alientan a seguir trabajando en la misma línea que empezamos nuestra andadura en el año 2010. Nuestro sueño es seguir llevando esperanza a personas y hogares que sufren a diario las graves consecuencias de la Enfermedad de Adicción.

¡¡MUCHAS GRACIAS A TODOS!!

EQUIPO TERAPÉUTICO